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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 15 de Junho de 2020 

 

Aos 15 dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, Ana Genoveva da Silva 

Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------------------------------------  

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. --- 

 Ao iniciar esta reunião o senhor Presidente deu conta aos senhores vereadores da 

ausência, do senhor Paulo Antunes, que secretaria as reuniões do Executivo, sendo este 

substituído, pelo senhor Avelino Soares, adjunto da presidência. ---------------------------- 

 A seguir, o senhor Presidente deu as informações, que foram solicitadas na última 

reunião, aos senhores vereadores. 

De imediato colocou a ata da reunião do dia 4 (quatro) de junho à consideração dos 

senhores vereadores.---------------------------------------------------------------------------------  

 O senhor vereador Luís Teixeira pediu então para, na página 4 (quatro) e no texto que 

enviou por e-mail seja introduzida a palavra “não” na frase “tal pudesse acontecer”, 

passando a ler-se “tal não pudesse acontecer”, dado que só assim fará sentido o que 

pretendeu transmitir.--------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor vereador Paulo Sousa, tomou também a palavra, tendo feito o reparo que “no 

terceiro parágrafo da ata, falta toda a intervenção do Dr. Adelino”.-------------------------- 

Prosseguindo, perguntou porque razão essa intervenção não ficou na ata, salientando 

que nessa intervenção o senhor Dr. Adelino se terá pronunciado sobre o que considerou  

“à máquina de propaganda do Dr. Paulo Sousa”.------------------------------------------------ 

Altercando, o senhor Dr. Adelino refutou que tenha feito essa consideração “a máquina 

de propaganda do Dr. Paulo Sousa” e aconselhou o senhor Dr. Paulo Sousa “a que 

tivesse estado mais atento”------------------------------------------------------------------------- 

Então o senhor Presidente propôs o envio à próxima reunião da ata da última reunião.--- 

O senhor Vereador Paulo Sousa disse então que iria tomar posição por escrito “e será 

objeto de avaliação na próxima reunião”. -------------------------------------------------------- 

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------- 

Logo após deu a conhecer aos senhores vereadores as atividades que decorreram e a 

decorrer no território concelhio. Assim, disse:--------------------------------------------------- 

Que no dia um de julho  está prevista a abertura das termas.---------------------------------- 
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Também nesse mesmo dia e de acordo com a resposta que foi dada a um pedido de 

informação que foi dirigido ao senhor Diretor do ACES Cávado II Gerês/Cabreira, 

serão retomados os serviços na Extensão de Saúde de rio Caldo.----------------------------- 

O senhor Presidente deu então a saber da apresentação de candidaturas ao PPI sobre a 

Rota do Bom Jesus das Mós. 

Neste  projeto estão previstas várias beneficiações junto ao Santuario do Bom Jesus das 

Mós e zonas periféricas.----------------------------------------------------------------------------- 

Nesse âmbito, deu também conhecimento da criação de um novo trilho pedestre 

denominado do Bom Jesus das Mós, englobando as freguesias de Carvalheira, Campo 

do Gerês e Covide.-----------------------------------------------------------------------------------   

Aludindo ao ponto número nove da ordem de trabalhos, o senhor Presidente expôs aos 

senhores vereadores a perspectiva e necessidade de recorrer à contratação de um 

empréstimo ao abrigo da linha BEI PT 2020 no valor de 1.154.388,32 (um milhão, 

cento e cinquenta e quatro mil, trezentos e oitenta e oito Euros e trinta e dois cêntimos) 

tendo por finalidade:--------------------------------------------------------------------------------- 

1- Requalificação de arruamentos do Bairro da EDP – Paradela – Freguesia de 

Valdozende.---------------------------------------------------------------------------------- 

2- Construção de uma rede pedonal estruturante e acessível de ligação às 

centralidades de Rio Caldo e Vilar da Veiga – 2ª fase.-------------------------------- 

3- Qualificação das experiências Touring Cultural no Minho – Centro Literário do 

Gerês.----------------------------------------------------------------------------------------- 

4- Requalificação e adaptação  de Sala Polivalente Municipal.-------------------------- 

5- Centro Municipal de Proteção Civil de Terras de Bouro------------------------------ 

6- Mais Eficiência Energética no Museu de Vilarinho da Furna------------------------- 

7- Mais Eficiência Energética no Centro Cultural de Terras de Bouro.----------------- 

Prosseguindo, informou que a turma 4ºD da Escola Básica e Secundária de Terras de 

Bouro foi uma das vencedoras do Concurso Intermunicipal do Cávado (CIM Cávado), 

num total de 132 (cento e trinta e duas) turmas e 1065 (mil e sessenta e cinco) alunos.--- 

Deu igualmente conta aos senhores vereadores que a Câmara Municipal melhorou a 

sinalética no Espaço Cidadão de Vilar da Veiga.------------------------------------------------ 

Seguidamente transmitiu que foi concebido, num trabalho conjunto entre  vários 

sectores da autarquia, um Portal Turístico que visa  uma maior eficácia na promoção do 

nosso território.--------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuando, informou também, que brevemente irá ser lançado o concurso público de 

requalificação do Centro Cultural da Vila de Terras de Bouro.-------------------------------- 

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.--------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor vereador Paulo Sousa tomou a palavra para relembrar o pedido que efetuou na 

última reunião, pelo qual desejava ser informado sobre quem é o coordenador da 

protecção de dados e se possível para lhe ser facultado o seu curriculum.------------------- 
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Respondendo, o senhor Presidente pediu compreensão ao senhor vereador dizendo-lhe 

que como o senhor Dr. Paulo Antunes, não está presente nesta reunião e é quem terá 

essa informação, que a mesma lhe irá ser enviada, o que veio a acontecer, na parte final 

da reunião, com a chegada do Dr. Paulo Antunes.---------------------------------------------- 

 Prosseguindo o senhor Vereador levantou a questão sobre um ajuste direto com a  a 

senhora Engª Silvia Antunes, tendo solicitado o “movimento no GSE do ajuste direto”.- 

O senhor Presidente anotou o pedido do senhor Vereador, que logo que seja possível, 

lhe será enviado.-------------------------------------------------------------------------------------- 

Sendo onze horas e sete minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da 

Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. -------------------------------- 


